
 

 

VERBALE NR.3 DEL 22/07/2022  

L’anno 2022, il giorno 22 del mese di luglio, previa convocazione prot. nr. 414 del 15/07/2022, si è riunito il 

Consiglio dell’Ordine degli Ingegneri della Provincia di Avellino per discutere e deliberare sui seguenti punti 

all’Ordine del Giorno: 

1) Iscrizioni, cancellazioni, trasferimenti. 

2) Terne per concorsi, commissioni, etc. 

3) Richiesta patrocini, nulla-osta, convenzioni, etc. 

4) Parere di congruità parcelle professionali. 

5) Attività formative. 

6) Adempimenti trasparenza. 

7) Variazione Bilancio di Previsione 2022. 

8) 66° Congresso Nazionale degli Ordini degli Ingegneri d’Italia: definizione partecipazione Delegati ed 

Osservatori. 

9) Richiesta di finanziamento PNRR – Missione 1 – Componente 1 – Investimento 1.4 – Misura 1.4.4 – 

Estensione dell’utilizzo delle Piattaforme Nazionali di identità digitale – Provvedimenti per la candidatura. 

10) Comunicazioni del Presidente. 

11) Varie ed eventuali. 

Alle ore 18:50 sono presenti i Consiglieri Giovanni ACERRA, Claudio CASALINO, Paolo DE FALCO, 

Rocco DI PIETRO, Antonio Gerardo DONATIELLO, Silvana GAMBALE, Antonio PISANO, Elvio RODIA, 

Guido Junior SARNO e Susanna Maria VIGLIOTTA. 

I Consiglieri Antonio FASULO e Roberta MUSCATI hanno rispettivamente comunicato al propria 

impossibilità a partecipare alla odierna seduta di Consiglio. 

PUNTO 1 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Martina Tommasina ILARIO, prot. nr. 409 del 15/07/2022, il 

Consiglio delibera all’unanimità di iscrivere la collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore civile e 

ambientale, con il numero 3207. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. iunior Leonardo MAFFUCCI, prot. nr. 430 del 21/07/2022, il 

Consiglio delibera all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione B dell’Albo Professionale, settore civile e 

ambientale, con il numero 264B. 

PUNTO 2 

Vista la richiesta prot. nr. 433 del 22/07/2022 del Condominio Parco Giulia, 2/A Avellino di una terna di 

collaudatori per la sanatoria dei lavori di realizzazione di 4 corpi scala in c.c.a. esterni a servizio dei Fabbricati 

del Parco Giulia sito nel Comune di Avellino alla Via Ferrante, civici 2/a-2/b-2/c e 2/d, il Consiglio delibera 

di segnalare i seguenti ingegneri, con i criteri stabiliti nella seduta del Consiglio del 08/03/2021: Yuri FAELLA 

(nr. iscr. 1916), Giancarlo IANDOLO (nr. iscr. 905), Mario SPINIELLO (nr. iscr. 508). 

Vista la richiesta prot. nr. 436 del 22/07/2022 dei sigg.ri Bruno VENEZIA e Angelina IORIO di una terna di 

collaudatori per la sanatoria dei lavori di costruzione di un deposito agricolo nel Comune di Quindici (AV) 

alla Via Casa Rega, il Consiglio delibera di segnalare i seguenti ingegneri, con i criteri stabiliti nella seduta 

del Consiglio del 08/03/2021: Luca Teodoro PESAPANE (nr. iscr. 1198), Franco DONNARUMMA (nr. iscr. 

657), Domenico DE SANTO (nr. iscr. 1930). 

PUNTO 3 

Il Presidente, al fine della velocizzazione del rilascio di documenti amministrativi per i quali è prevista la 

sottoscrizione con firma autografa, propone al Consiglio l’acquisto di 2 distinti dispositivi di firma digitale, 

con certificato di ruolo, sia per il Presidente che per il Consigliere Segretario, che consentirebbero di firmare 

validamente qualsiasi documento senza l’obbligo di recarsi presso la sede dell’Ordine.  

Alla ricerca di preventivi per la fornitura dei kit presso le Società già convenzionate per il rilascio di caselle di 

Posta Elettronica Certificata, ha ricevuto dalla Società Visura la proposta di attivazione di convenzione gratuita 

per il rilascio agli iscritti di pen drive con CNS + Ruolo, e firma remota con Ruolo, che si allega al presente 

verbale. Considerato che detta convenzione prevede la consegna del dispositivo direttamente al domicilio 

dell’acquirente, contrariamente a quanto avviene per l’acquisto dalla Società Aruba, preso atto che le 

condizioni economiche sono pressoché equivalenti, propone, anche per diversificare le offerte, di attivare pure 

questa convenzione con le precisazioni riportate in rosso nell’allegata offerta. 

Il Consiglio, ascoltata la relazione del Presidente, approva all’unanimità, sia l’acquisto dei dispositivi di firma 

digitale per il Presidente e per il Consigliere Segretario, autorizzando una spesa massima di € 100,00 + IVA 

per ciascun kit, considerata la peculiarità di quanto richiesto, nonché la sottoscrizione della convenzione per 

come illustrata dal Presidente.  

PUNTO 4 

Nulla da trattare. 



 

 

PUNTO 5 

Il Presidente ACERRA ribadisce al Consiglio la necessità di erogare il prima possibile corsi di aggiornamento 

professionale per il mantenimento dell’iscrizione nell’elenco tenuto presso il Ministero dell’Interno dei 

Professionisti Anticendio. In tal senso, illustra un progetto formativo basato su corsi della singola durata di 4, 

8 e 12 ore, per un totale di ore di formazione da erogare pari a 40 e che vedrebbero impegnati in qualità di 

docenti, funzionari dei Comandi e della Direzione VVF della Regione Campania, o in alternativa e per 

tematiche specifiche, liberi professionisti esperti nelle materie di docenza. Tali corsi, che nel complesso 

andranno a restituire 40 ore di formazione, oltre ad essere validi ai fini dell’aggiornamento obbligatorio 

previsto dall’art.7 del D.M. 05/08/2011, saranno validi anche per l’ottenimento dei crediti formativi 

professionalizzanti, ai fini della formazione continua prevista dall’art.7 del D.P.R. n.137 del 07/08/2012. Il 

Consiglio ascoltata la relazione del Presidente e ravvisata la necessità di erogare il prima possibili i succitati 

corsi, approva all’unanimità e delega il Presidente all’organizzazione fattiva degli eventi formativi. 

PUNTO 6 

Nulla da trattare. 

PUNTO 7 

Prende la parola il Tesoriere il quale argomenta sulla necessità di una verifica delle poste di bilancio di 

previsione approvate al fine di individuare eventuali discrasie in relazione agli obiettivi immediati che il 

rinnovato Consiglio intende perseguire. 

In particolare risultano non coerenti, rispettivamente, le voci 1.4.14.6 e 1.4.14.7 entrambe riguardanti le attività 

di rappresentanza e di socializzazione che questo Consiglio ha individuato necessarie a ribadire il ruolo 

primario dell’ingegnere quale protagonista indiscusso dello sviluppo sostenibile e consapevole del nostro 

territorio e non solo. 

Preso atto dell’approvazione del conto consuntivo 2021 da parte dell’Assemblea degli iscritti in data 26 maggio 

2022, propone, avendo già acquisito parere favorevole del Revisore dei Conti, di attingere all’avanzo di 

gestione 2021, maggiori entrate per € 13.400,00 con la seguente ripartizione: maggiori spese capitolo 1.4.14.6 

€ 9900,00; maggiori spese capitolo 1.4.14.7 € 3500,00. Il Consiglio approva all’unanimità. 

PUNTO 8 

Prende la parola il Presidente che elenca le adesioni pervenute dietro specifica richiesta dello stesso per la 

partecipazione al prossimo Congresso Nazionale degli Ordini degli Ingegneri d’Italia. E pertanto 

parteciperanno al 66° Congresso Nazionale degli Ordini degli Ingegneri d’Italia, oltre al Presidente ACERRA: 

in qualità di delegati, i Consiglieri CASALINO, DI PIETRO, DONATIELLO, PISANO, SARNO; in qualità 

di osservatori i Consiglieri, RODIA, VIGLIOTTA, BUONOPANE, DE FALCO, MUSCATI; ed, infine, in 

qualità di Consigliere Under 35, il Consigliere LI PIZZI.  

PUNTO 9 

Prende la parola il Consigliere RODIA il quale illustra l’argomento evidenziando l’opportunità di partecipare 

ad un finanziamento PNRR-Misura 1.4.4 riguardante l’estensione dell’utilizzo delle piattaforme Nazionali di 

Identità Digitale (SPID e CIE). Giacché l’Ordine è sprovvisto di queste due tipologie di accesso si rende 

opportuno proporre la candidatura dell’Ordine sul portale del PNRR al fine di conseguire il previsto 

finanziamento forfettario di euro 14.000,00. Inoltre il Consigliere RODIA evidenzia la necessità di proporre 

la candidatura con la massima solerzia possibile trattandosi di un finanziamento ad esaurimento. Il Presidente 

sarà il soggetto che dovrà avanzare la candidatura. Il Consiglio ascoltata la relazione del Consigliere RODIA 

e ravvisata la necessità e l’opportunità approva all’unanimità e da mandato al Presidente a procedere con tutti 

gli adempimenti necessari. 

PUNTO 10 

Vista la nota, prot. nr. 428 del 19/07/2022, pervenuta dalla Agenzia delle Entrate, Direzione Provinciale di 

Salerno, Ufficio Provinciale – Territorio, Area Servizi Estimativi e OMI, riguardante la convocazione del 

Comitato Consultivo Tecnico per la Provincia di Avellino – 1° semestre 2022, evidenziata la periodicità degli 

incontri per l’acquisizione delle indicazioni e dei pareri inerenti l’andamento del mercato immobiliare locale 

nell’ambito del rapporto di collaborazione tra Agenzia delle Entrate ed Operatori Tecnico – Economici, il 

Presidente propone di delegare per la consiliatura attuale il Consigliere DI PIETRO. Il Consiglio approva 

all’unanimità. 

Il Presidente informa il Consiglio che il CNI ha convocato per il 26 c.m., in Roma, una riunione riguardante la 

partecipazione degli ingegneri docenti al prossimo Congresso Nazionale degli Ordini degli Ingegneri d’Italia 

alla quale è stato invitato a partecipare. Inoltre a tale riunione parteciperà anche il Vice Presidente Antonio 

PISANO, con spese a carico del CNI. Il Consiglio ne prende atto ed autorizza la relativa spesa di trasferta del 

Presidente. 

Il Presidente, in relazione alla consueta pausa estiva delle attività di Segreteria, preso atto di quanto richiesto 

dai Dipendenti, considerata la necessità di evitare disguidi e disservizi, evidenziato che le iniziative 



 

 

programmate dal Consiglio con scadenze imminenti possono essere concluse entro la prima settimana di 

agosto, propone la chiusura degli Uffici dall’8 al 27 agosto 2022. Il Consiglio approva all’unanimità. 

PUNTO 11 

Interviene il Vice Presidente DONATIELLO che espone al Consiglio il parere del 19/05/2022 espresso dal 

Consiglio Nazionale degli Ingegneri, del quale consegna copia, in relazione alla possibilità di effettuare le 

sedute consiliari in modalità telematica, nonostante la cessazione dello stato di emergenza legato alla pandemia 

da covid. Il Consigliere DONATIELLO evidenzia che l’Ordine si è già dotato di un Regolamento per 

l’effettuazione delle sedute di Consiglio online in attuazione di quanto disposto dall’art.73, comma 2, del 

decreto-legge 17 marzo 2020 n.18, occorrerà pertanto rinnovarlo nei contenuti, considerato anche 

l’opportunità rilevata nel predetto parere del CNI di prevedere adunanze “miste”, ovvero in parte in 

presenza in parte on line, condizione che consentirebbe una ottimizzazione delle possibilità di 

partecipazione ai lavori consiliari. Conclude il suo intervento dichiarandosi disponibile a predisporre una 

bozza del “nuovo” Regolamento da sottoporre al Consiglio in una prossima seduta. Il Consiglio approva 

all’unanimità e delega il Consigliere DONATIELLO alla stesura di una bozza del Regolamento succitato 

da sottoporre al Consiglio in una prossima seduta. 

Successivamente il Vice Presidente DONATIELLO espone la necessità di dotare nuovamente l’Ordine di 

una piattaforma telematica, che consenta sia di effettuare riunioni a distanza, sia la erogazione di eventi 

formativi in modalità FAD. Dopo ampia discussione il Consiglio all’unanimità delega il Vice Presidente 

DONATIELLO ad effettuare gli opportuni approfondimenti al fine di fornire l’Ordine di una piattaforma 

telematica idonea agli scopi succitati e di relazionare circa i risultati raggiunti in una prossima seduta di 

Consiglio. 
Del che è verbale che si chiude alle ore 20:40 

 

Il presente Verbale è redatto ai sensi dell’art. 13 del vigente Regolamento delle attività del Consiglio e, quindi, 

le determinazioni adottate nella presente seduta del Consiglio sono immediatamente esecutive e valide. 

 

      IL SEGRETARIO IL PRESIDENTE  

        (ing. Claudio CASALINO)   (ing. Giovanni ACERRA) 

 

 


